

Palomar y su nuevo equipo en la UA - La Verdad - 21/04/2016



Manuel Palomar, ayer en la presentación de su equipo en la Universidad de Alicante. :: ALEX DOMÍNGUEZ

Palomar y su nuevo equipo en la UA

El único candidato a rector presenta a los futuros vicerrectores que le acompañarán en los próximos cuatro años

:: R. A.

ALICANTE. Con la tranquilidad de tener revalidado el cargo, el único aspirante a rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, presentó ayer al equipo que le acompañará en los próximos cuatro años. Palomar está ya en plena campaña electoral. Los comicios se celebrarán el 2 de mayo, pese a haber una única candidatura.

El equipo de Palomar está formado por Amparo Navarro, como vice-

rectora de Investigación; Mónica Martí en Asuntos Económicos; Nuria Grané en Estudios asumiendo además Empleo como novedad; María José Rodríguez ya como vicerrectora de Igualdad, Responsabilidad social e Inclusión y Rafael Muñoz en Campus asumiendo a su vez la cartera de Tecnología.

También por Carles Cortés en Cultura, Deporte y Lengua; y Juan Llopis en Relaciones Internacionales; Francisco José Torres, de la Facultad

de Filosofía y Letras, como responsable de Calidad e Innovación Educativa; José Penadés, de esa misma facultad, a cargo de Ordenación Académica y Profesorado; y Enrique Herrero, de Ciencias, para asumir Estudios y Formación.

En su intervención, Palomar reivindicó una «universidad pública de calidad, participativa, responsable, colaborativa, abierta, transparente, solidaria, saludable e igualitaria» que «gestione los recursos públicos de

una manera ágil, eficaz y eficiente». El exrector destacó la importancia de aumentar el nivel educativo de la sociedad «como mejor inversión de futuro» y se refirió a la necesidad de «una decidida inversión en capital humano altamente cualificado para poder alcanzar un desarrollo sostenido y socialmente inclusivo, equiparable al de los países más avanzados de nuestro entorno».

El candidato aseguró que «uno de los objetivos centrales de la UA ha de ser la mejora de la empleabilidad de sus egresados» mediante el desarrollo de competencias y habilidades transversales que fomenten la creatividad, el emprendimiento y la innovación». Recordó que «dado que la mayoría de titulaciones de la Universidad han pasado recientemente por un proceso de verificación, urge un análisis de los resultados obtenidos para adaptar el diseño de las titulaciones a las demandas de la sociedad».

Palomar abogó por definir un «nuevo plan de investigación que promueva la excelencia de los grupos de investigación, mejore la producción científica y sitúe los diferentes campos científicos y tecnológicos en posiciones relevantes en el ámbito nacional e internacional».

La apuesta por la internacionalización, «un campo en el que tenemos un buen trecho avanzado, con convenios con más de 700 universidades en 100 países repartidos en los cinco continentes» o la insistencia por el parque científico, «complementado con el tecnológico», fueron otros elementos destacados.